



Antrag an den Bezirksausschuss 21 Pasing – Obermenzing
zur Behandlung in der Sitzung am 4. Juli 2017

Verlängerung des Fußgängertunnels am S-Bahnhof Westkreuz

Der Bezirksausschuss 21 Pasing-Obermenzing unterstützt den Antrag des Bezirksausschusses 22 Aubing-Lochhausen-Langwied. Die Landeshauptstadt München, Planungsreferat Stadtsanierung, wird gebeten zu prüfen, ob der Fußgängertunnel im Forum am Westkreuz (S-Bahnhof Südseite) nicht unter den Gleisen weiter gebaut werden kann, um einen Zugang über die Heimbургstraße zu ermöglichen. Hierbei sind die Aspekte des Sanierungsgebietes Neuaubing Westkreuz und die derzeitigen Bautätigkeiten in der Heimburgstraße (Verbrauchermärkte und neue Polizeiinspektion) zu berücksichtigen.

Begründung:

Durch die neu entstandenen Anziehungspunkte in der Heimburgstraße besteht jetzt schon und sicher verstärkt auch in der Zukunft ein Bedarf für einen direkten Zugang zu S-Bahn und eine Fußgängerquerung bis zum Forum am Westkreuz. Bei einer Prüfung ist natürlich auch der Aspekt der Barrierefreiheit durch das Referat mit einzubeziehen. Bisher wurde insbesondere auch durch negative Stellungnahmen der Deutschen Bahn eine barrierefreie Zugänglichkeit des S-Bahnhofes von der Südseite abgelehnt, mit Verweis auf den bestehenden Aufzug an der Aubinger Straße. Nur ist die Querbeziehung vom Forum bis zur Aubinger Straße durch die lange Rampe der Aubinger Straße sehr erschwert und würde mit dem Zugang am Forum einen erheblichen Komfort- und Zeitvorteil für die Fahrgäste darstellen. Auch ist auf das Sanierungsziel einer Attraktivitätssteigerung des Forums am Westkreuz zu achten.

Pasing - Obermenzing, den 21.06.2017

Frieder Vogelsgesang, Fraktionssprecher